

# Betrifft: Aufstellung barrierefreier Altglascontainer

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Alsergrund stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 14. Dezember 2022 folgenden

## ANTRAG

Die Bezirksvertretung Alsergrund ersucht die zuständigen magistratischen Dienststellen, bei Neuaufstellung und Austausch von Altglascontainern am Alsergrund barrierefreie Versionen auszuwählen.

Insbesondere ersuchen wir – inklusive einer Kostenschätzung - an folgenden Standorten zu prüfen, ob ein Austausch auf die barrierefreie Version zeitnah möglich ist und, falls notwendig, eine Verlegung in die Parkspur realisiert werden kann:

- Müllnergasse Ecke Grünentorgasse
- Währinger Straße beim Arne Karlsson Park



### Begründung

Die meisten bestehenden Altglascontainer sind nicht barrierefrei. Rollstuhlfahrer oder auch kleinere Personen haben oft Schwierigkeiten, die Einwurf-Öffnungen des Containers, in die das Glas oder die Plastikflasche kommt, zu erreichen und sind daher für viele Menschen nicht oder nur unter großer Anstrengung benutzbar. Es gibt jedoch barrierefreie Versionen dieser Sammelbehälter mit zusätzlichen, tieferliegenden Einwurföffnungen. Diese sind in Wien jedoch leider nur vereinzelt anzutreffen sind.

Bei Neuaufstellung und Austausch bestehender Altglascontainer am Alsergrund sollte im Sinne einer Benützbarkeit für Alle daher den barrierefreien Modellen der Vorzug gegeben werden.  
Für NEOS Alsergrund

Mag. Rudolf Mayrhofer-Grünbühel

Wien, 30.11.2022

SPÖ (13)	GRÜNE (10)	ÖVP (8)	NEOS (4)	LINKS (1)	FPÖ (1)	Frei (3)